

副市長退任式



3月31日、川満誠一副市長の退任式が行われました。第4代副市長として2019年に就任し、1期4年間の任期を満了しました。

クルーズ船初寄港歓迎セレモニー



4月7日、石垣港クルーズ船バースに、ノルウェー船籍のスターブリーズ号が寄港しました。石垣港への寄港は初めてで、歓迎セレモニーが実施されました。

“ここから”自立に向けて一歩一歩



4月6日、新川市営住宅内の障がい者グループホーム「CoccaRa（こっから）」のオープニングセレモニーが行われました。

カンヒザクラの苗を寄贈



4月14日、桜とヤエヤマヤシの交流を長年続けている名護21世紀ビーチに千本のヤエヤマヤシを植える会から、市へ桜の苗5本の寄贈がありました。寄贈された苗は中央運動公園南側の市道へ植樹される予定です。



- ①心菜(ここな)
- ②菜の花のように明るくあたたかく、心の優しい子に育って欲しいという気持ちを込めて
- ③ここちゃんが生まれてきててくれてとても幸せだよ。これから家族でたくさんの楽しい思い出作ろうね~!



- ①蒼(あお)
- ②草木が生い茂るように、のびのび健康に育ってほしいという思いを込めて
- ③たくさん笑って、元気元気に成長してね♪

赤ちゃんの
写真募集中

詳細はコチラ



ホームページ

- ①お名前
- ②お名前の由来
- ③保護者からのメッセージ